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12月定例一斉清掃活動行        今年も花を植えました 

年間で３・６・９・１２月の第一日曜に行っている自治

会内一斉清掃活動を 12月２日（日）に行いました。 

１２月は落ち葉の季節で、自治会館、神社参道、児

童公園を重点にしたほか南北にと通っている水路清掃

を行いました。また、バイパス沿いの植え込みに吹き寄せ

られたゴミ、夏の間に生えた雑草取りも主要な作業でし

た。 

（６月の清掃は市のごみゼロキャンぺーンに合わせ５

月２７日（日）に繰り上げて行いました） 

一斉清掃当日は、毎年この時期に行っている自治

会内のプランターを回収し、新たに冬から春の花を植え

ました。今では苗が定着しパンジーなど可愛らしく咲いて

います。 

すべての作業終了後、班長会議を開催。防犯パト

ロールを従来は金曜でしたが会館での火曜活動に連

動させて、学童通学の防災防犯加え高齢者単独世

帯で消息が薄くなりがちな方の訪問を第 1・第３火曜午

後３時以降に変更したことを報告しました。 

新転入者自治会紹介懇談会を開催 

12 月 23 日（日）自治会館で新転入者への自治

会説明会を行いました。旧サイトウ製作所跡の 10 戸、1

班に河西さん 8班に松浦さんが越してきました。説明会

には河西・松浦さん含め 10戸の方が出席しました。 

多くの世帯が小さな子供さんのいる若い家族です。

地域が一層賑やかに、自治会も活力が増すでしょう。 

10戸は第 2班となり（旧 2班は 1班と合併）下山さ

んが平成 26年 3月まで班長を引き受けました。  

「西小新春お楽しみ会」を賑やかに 
1月 12日（土）西浦和小学校で「西小新春お楽しみ会」を青少年西浦和地区会、PTA、スポーツクラブ、教職

員で運営し、1日子供たちと楽しく過ごしました。子供達も 2学期が始まりいよいよ 1年の学業に向かい、6年生は卒

業していきます。良き思い出づくりになれるように、校庭でスタンプラリーを競い、ラリー修了者は伝統的な独楽まわし、

けん玉などを経験しました。遊戯終了後は母や祖母の作った「とん汁」を全員で味わいました。 

内内内谷谷谷 222丁丁丁目目目自自自治治治会会会だだだよよよりりり   

回 

覧 



子供会の活動 
子供会は、12月 2日（日）、浦和スプリングレーンズ 

で親子ボーリング大会を 41名の参加者で行いました。 
毎年恒例にしている交流行事です。 

3月には、6年生の卒業を祝し、そして新しい 1年生の

入学を祝して、自治会館で「歓送迎会」を行います。ビ

ンゴ大会などで楽しみますが、卒業生はそれぞれ中学

での勉強や部活など抱負を述べ、新入生は元気に自

分の氏名を述べます。 
地域の皆さん、子供たちが道路への飛び出しや、危

ない遊びなどで驚かれることが間々あると思います。す

べての子供が健やかに育つよう保護者の眼でやさしく 
成長を見守り手助けして下さい 

 

 

 

 

 

氷川神社文化財防火訓練 
1月 21日（月）氷川神社の文化財防火訓練が 26

日の「文化財防火デー」に合わせ南消防署により行

われました。 
通常の通報訓練などの他、西浦和消防分団による

境内での放水訓練、神社関係者による文化財搬出

訓練も行われました。 

また、児童公園では参加者による、ハウス内の煙体 
験、消火器による初期消火訓練も行われました。 

 

 

 

 

 

新春懇親会 
 1 月 27 日（日）役員会、班長会議の後新春懇親

会を行いました。会議では区役所くらしの応援課による

街灯の改善、道路の補修が行われること、自治会費

の納入基準は複数世帯でも、同一家屋の場合は 1世

帯と扱うこと、そして 4 月総会以降の新たな班長を届け

てほしいことなどを話し合いました。緊急時の飲料水を井

戸水で賄える見通しが立ったと報告しましたが、飲料水

として適さないことからこの案は白紙になりました。余計な

報告をしたことお詫びします。 

自治会館火曜活動 

 ふらっとサロンなど毎週火曜の自治会館活動を紹

介。12 月 25 日は月末週なので「ふらっと会食」。独り

暮らしの高齢者を中心にした昼食会です。昼食会費は

200円です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 月の初めは「よつばの会」女性中心です。1 月は新

春なので、1 丁目関根康子さんの琴演奏と 2 丁目関

根初江さんの舞でした。皆で会食し合唱しました。今年

1年の毎月の計画も作成してあります。誰でもいつからで

も会員になることが出来ます。歓迎します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記にも記しましたが、役員会、班長会議で報告した緊急時の飲料水対策は自治会長の誤りでしたので訂

正し、白紙といたします。無用の戸惑いを与えたことお詫びします。 

自治会活動も年度末が近付いてきましたが、最大の課題は「役員の確保」です。役員を務めてくれる人を探

すのが大変です。役員の負担を軽減するため、お祭りなどイベントでは今まで以上に一人でも多くの人にお手伝い

をしていただく。できるだけ会議など拘束時間を減らす。等考えていきます。役員の選出にご協力ください。 


